

JESUS, DER PROPHET

ERWACHSENENBILDUNG
MO. 8. OKT. 18, 19.30 UHR
KIRCHGEMEINDEHAUS
MÜNCHENBUCHSEE
D. GUENIN



JESUS, DER PROPHET

Abend im Rahmen der Erwachsenenbildungsreihe
„Jesus von Nazareth“

Querdenker im Namen Gottes

Was ist ein Prophet? Eigenart prophetischer Gestalten, Worte und Zeichenhandlungen in der Bibel, politische Dimensionen.

Jesus, der Prophet

Dieser Titel ist neben dem des Christus, des Heilandes, des Meisters oder Lehrers etwas verlorengegangen, hat aber viel Potential. Jesus auf dem Hintergrund der Propheten, messianische Erwartungen im antiken Judentum, Jesus und die Apokalyptik.

Jesus im Islam

Ein christliches Nachdenken über Jesus als Propheten wurde vermutlich selbstauferlegt gehemmt, weil Jesus im Islam als Prophet gilt (und eben nicht als Messias, auch nicht als Gottessohn). Möglichkeiten für den interreligiösen Dialog?

Das „Zeichen des Jona“ im prophetischen Denkanstoss von P. Martin Werlen, emeritierter Abt von Einsiedeln („Zu spät – Eine Provokation für die Kirche“, 2018).

Info: Pfr. Dominique Guenin, Tel. 031 869 02 32

dominique.guenin@kige.ch Anmeldung nicht nötig.

Bild Vorderseite: Stütze am Südportal der Kathedrale von Chartres (Foto DG).

